



Singapur y Norte Vietnam

Descubre lo esencial del sudeste asiático



DESDE

DÍA 1 BARCELONA – SINGAPUR

Salida desde Barcelona en vuelo de línea regular con destino Singapur. Noche a bordo.

DÍA 2 SINGAPUR

Llegada al aeropuerto de Singapur. Recepción y bienvenida con guía de habla hispana. Traslado al hotel.
Alojamiento: [MERCURE ICON HOTEL](#)

DÍA 3 SINGAPUR

Desayuno. Visita por la ciudad para descubrir la historia, la cultura multirracial y el estilo de vida de Singapur. Admiraremos el legado colonial de la ciudad mientras recorremos el Distrito Cívico, pasando por el Padang, el Cricket Club, el Parlamento y la Galería Nacional de Singapur. Haremos una parada en el Merlion Park, donde podrá disfrutar de magníficas vistas de Marina Bay y tomar fotos con el Merlion, una criatura mitológica mitad león y mitad pez.

El recorrido continúa con una visita al Templo Thian Hock Keng, uno de los templos budistas-taoístas más antiguos de la isla, construido con donaciones de los primeros trabajadores inmigrantes chinos, antes de pasar en coche por Chinatown.

Exploraremos Chinatown, un barrio vibrante y rico en cultura que ofrece una mezcla única de patrimonio chino y modernidad, convirtiéndolo en un lugar imprescindible. Sus animadas calles están llenas de casas tradicionales donde podremos encontrar una amplia variedad de auténtica comida china, tiendas de medicina tradicional y recuerdos. El punto culminante de Chinatown es el Templo Sri Mariamman, el templo hindú más antiguo de Singapur, conocido por su impresionante arquitectura y esculturas intrincadas. Cerca de allí también se encuentra el Templo del Diente de Buda, una atracción destacada.

Alojamiento: [MERCURE ICON HOTEL](#)

DÍA 4 SINGAPUR – HANOI

Desayuno. A la hora acordada, recogida en el hotel y traslado hacia el aeropuerto para su vuelo a Hanoi. A la llegada, recepción por nuestro guía de habla hispana y traslado al hotel. Resto del día libre.

Alojamiento: [T-BOUTIQUE HOTEL](#)

DÍA 5 HANOI

Desayuno en el hotel. Por la mañana, realizaremos una visita por la ciudad. Nuestro tour inicia con paradas en lugares emblemáticos, incluyendo la Pagoda de un Pilar y la parte exterior del Mausoleo de Ho Chi Minh, que es un monumento que honra al estimado líder del país. Continuaremos el recorrido visitando el Palacio Presidencial y la Casa sobre Pilotes de Ho Chi Minh. Luego, nos sumergiremos en la tranquilidad del Vãn Mi u – Qu c T Giám (Templo de la Literatura), un símbolo del rico patrimonio cultural de Hanoi, originalmente construido en 1070 como un templo confuciano y que posteriormente albergó la primera universidad del país. Almuerzo en un restaurante local.

Por la tarde, visitaremos la Pagoda de Tran Quoc, la más antigua de la ciudad, que data del siglo VI. Luego, exploraremos un rincón especial de Hanoi conocido como el «café ferroviario», donde podrá disfrutar de un café con huevos mientras observa cómo el tren pasa muy cerca a su lado. Finalmente, daremos un paseo en ciclo por el vibrante ambiente del Casco Antiguo, famoso por sus calles laberínticas,

mercados bulliciosos y templos antiguos. Regreso al hotel.

Alojamiento: **T-BOUTIQUE HOTEL**

DÍA 6 HANOI – NINH BINH – HANOI

Desayuno en el hotel. Por la mañana, nos dirigiremos a Ninh Binh, a menudo denominada la “Bahía de Ha Long en tierra”. Conocida por sus paisajes impresionantes y maravillas históricas. El trayecto tiene una duración aproximada de 2 horas, lo que permitirá disfrutar del paisaje campestre pintoresco a lo largo de la ruta. Al llegar, visitaremos la Pagoda de Bich Dong. A continuación, nos embarcaremos en un fascinante paseo en barco a través de Tam Coc. Almuerzo en un restaurante local, donde podrás disfrutar de las especialidades de la región.

Por la tarde, subiremos a la montaña Ngoa Long (subiendo unos 500 escalones de piedra) hasta la famosa Cueva Mua, que ofrece vistas panorámicas de la ciudad, las montañas de piedra caliza kárstica y el Río Ngo Dong. A lo largo del camino, nos encontraremos con lugares de culto budista y estatuas, donde los lugareños ofrecen culto a Buda. Regreso a Hanoi.

Alojamiento: **T-BOUTIQUE HOTEL**

DÍA 7 HANOI – BAHÍA DE HA LONG

Desayuno en el hotel. Empezaremos un viaje hacia la Bahía de Ha Long, un sitio Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, famoso por sus formaciones rocosas kársticas e islotes, formados hace 500 millones de años. Viajaremos por la ruta de la autopista (2:30 horas aprox.) y disfrutaremos de las pintorescas vistas de los campos de arroz que se extienden hasta donde alcanza la vista. Al llegar al muelle, Check-in en el crucero, donde recibiremos una breve charla sobre seguridad y el itinerario del crucero. Disfrutaremos de un almuerzo a bordo mientras el crucero navega por la bahía. Después tendremos un breve descanso para disfrutar de las actividades que ofrece el crucero (visitas a cuevas, kayak, visitas a pueblos pesqueros, nadar en playas tranquilas, etc.). La cena se servirá en el restaurante del barco.

Alojamiento: **AU CO CRUISE**

DÍA 8 BAHÍA DE HA LONG – HANOI – MADRID/BARCELONA

Comenzaremos temprano el día con una clase de Tai Chi en la cubierta, permitiéndonos sumergirnos en un estado meditativo a través de movimientos suaves y respiración controlada. Contemplaremos la belleza tranquila de la bahía mientras el sol asciende lentamente detrás de los acantilados. Continuaremos con las actividades matutinas detalladas en el programa del crucero, o también puede relajarse y disfrutar del cálido sol en la cubierta. Disfrutaremos de un brunch a bordo del crucero. Al desembarcar esperaremos nuestro transporte, el cual nos llevará al aeropuerto de Hanoi, para tomar un vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

DÍA 9 MADRID / BARCELONA

Llegada. Fin del viaje y de nuestros servicios.

€ | 2593 días

Itinerario

- Billeto de avión en vuelo de línea regular
- Alojamiento con desayuno diario
- Comidas mencionadas en el itinerario
- Traslados mencionados en el programa con vehículo acondicionado
- Visitas según itinerario con guía local de habla hispana a excepción a bordo del Junco en Halong, los pasajeros serán atendidos por la tripulación del barco en inglés
- Paseo en ciclo por Hanoi
- Café con huevos o una bebida fresca en el Día 5
- Bote de remos en Tam Coc (2/3 personas por bote)
- Crucero de 2 días y 1 noche en la Bahía de Ha Long, incluyendo 1 almuerzo, 1 cena y 1 brunch

- Todas las entradas para los lugares que se visitan
- Agua potable durante las excursiones diarias
- Seguro vacacional

No Incluye

- Otras comidas no mencionadas en el programa
- Cualquier otro servicio no especificado en el apartado anterior
- Gastos personales
- Bebidas con las comidas (en Singapur)
- Visados
- Recargo por temporada alta o festival (si aplica)
- Propinas

¿Qué incluye?

Salidas desde del 1 Abril 25 al 31 Marzo 26

Temporada 1

Del 1 Abril al 5 Julio 25

Del 12 Agosto al 30 Septiembre 25

Precios por persona en habitación doble **2.593 €**

Temporada 2

Del 6 Julio al 11 Agosto 25

Precios por persona en habitación doble **2.791 €**

Temporada 3

Del 1 Octubre al 31 Diciembre 25

Precios por persona en habitación doble **2.673 €**

Temporada 4

Del 1 Enero al 31 Marzo 26*

Precios por persona en habitación doble **2.695 €**

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (**115 €**) y están incluidas en el precio. Se reconfirmaran el día de la emisión de los billetes.

Precios cotizados en categoría clásica, consultar otras opciones hotelería

Consultar Suplementos Navidad, puentes...

Precio detallado
